

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Kemampuan Berpikir Kritis dalam Pandangan Teori Konstruktivisme

Kemampuan berpikir kritis sangat relevan dalam pandangan teori konstruktivisme karena keduanya menekankan pentingnya pembelajaran aktif, refleksi dan pembangunan pengetahuan melalui pengalaman dan interaksi sosial. Dengan berpikir kritis, siswa lebih mampu mengkonstruksi pengetahuan yang mendalam dan bermakna, menerapkan pengetahuan dalam konteks nyata, dan menjadi pembelajar yang mandiri dan otomon. Dalam kerangka konstruktivisme, berpikir kritis tidak hanya dianggap sebagai keterampilan kognitif, tetapi juga sebagai proses integral dalam bagaimana siswa belajar dan memahami dunia di sekitar mereka.

2. Model *Contextual Teaching and Learning* dalam Pandangan Teori Konstruktivisme

Dalam konteks teori konstruktivisme, *Contextual Teaching and Learning* mendukung prinsip-prinsip dasar yaitu: Pembelajaran kontekstual, aktivitas berbasis masalah, belajar kolaboratif, refleksi, pembelajaran yang berpusat pada siswa, dan pengalaman autentik.

Maka *Contextual Teaching and Learning* dalam pandangan teori konstruktivisme adalah pendekatan yang menempatkan siswa sebagai pembelajar aktif yang membangun pengetahuan mereka sendiri melalui interaksi dengan konteks nyata dan sosial. Melalui strategi pembelajaran yang relevan dan autentik, *Contextual Teaching and Learning* dapat membantu siswa mengembangkan keterampilan berpikir kritis dan kemampuan menerapkan pengetahuan mereka dalam situasi kehidupan nyata.

B. Saran

Diharapkan dengan paparan yang telah penulis buat, bisa menjadikan pembelajaran dalam kelas lebih efektif dengan menggunakan model pembelajaran yang telah peneliti paparkan. Tidak hanya menggunakan metode konvensional yang hanya mengandalkan guru saja.

Dengan wacana yang digulirkan dimaksudkan untuk ikut merombak pembelajaran yang hanya dengan melakukan metode konvensional. Terlebih dalam dunia pendidikan keterkaitan wacana bisa menjadi pegangan oleh guru agar dapat terciptanya siswa yang bisa mengembangkan pengetahuannya dengan pikiran yang kritis.